

## **30. Kongress der Österreichischen Schmerzgesellschaft: Ein Fokus auf "Gender Pain"**

*Wien, 29. Jänner 2024* Die Österreichische Schmerzgesellschaft feiert heuer von **6.-8. Juni 2024 im Congress Center Villach** ihr 30-jähriges Kongressjubiläum. Unter dem Motto „**Als Team gegen den Schmerz**“ richtet sich der Fokus dieses Jahres auf das Jahresthema **"Gender Pain – die geschlechtsspezifischen Unterschiede im Schmerzempfinden"**.

Bereits am ersten Kongresstag können sich junge Schmerzmedizinerinnen und -mediziner in einem eigens für sie geplanten Pre-Symposium über diverse Schmerzthemen austauschen. Auch die Workshops finden, wie schon traditionell, am ersten Tag statt. Mit einer politischen Diskussion zur „Patientensicherheit“ startet der Kongress. Gleich die erste wissenschaftliche Session greift „Genderaspekte“ in der Schmerzmedizin auf. Aber wie jedes Jahr bietet die Österreichische Schmerzgesellschaft auch zum Jubiläumskongress ein breitgefächertes Programm aus nahezu allen Bereichen der Schmerzmedizin.

### **Schmerzseminar für Pflegeberufe**

Der ÖSG-Kongress 2024 widmet der Pflege diesmal ein zweitägiges Spezialprogramm. Damit trägt die Österreichische Schmerzgesellschaft der Bedeutung der Pflegepersonen im Schmerzmanagement Rechnung. Neben einem spannenden und umfassenden Programm besteht zudem die Möglichkeit, mehrere Workshops zu besuchen.

**Alle Infos zum Programm und Anmeldung finden Sie unter: <https://www.oesg-kongress.at>**

### **Rückfragehinweis**

Gehrer Plötzeneder DDWS

Clara Girstmair

[girstmair@gp-ddws.com](mailto:girstmair@gp-ddws.com)

+4369910086773